

シートベルト・ヘルメット
着用推進地区は
二五%の着用率

シートベルト・ヘルメット着用推進県民運動を実施してから一年になります。市でも着用指導所を設置し、シートベルト着用状況などを調査した結果、一般道路での着用率は約二〇%でした。

また山谷町一の町内会ではシートベルト・ヘルメット着用推進モデル地区の指定を受けてから二年目に入り、区長さんを始め、役員の人たちが地域住民の先頭になって運動

を進めて います。その結果、地区住民の着用率は、約二五%となり、かなりの成果をあげました。

今年の七月から十月まで、毎月一日、十日、二十日の三回を「交通安全呼びかけデー」と定めました。交通事故の死傷者が増えていきます。交通安全意識の浸透を図るために、交通安全を呼びかけましょう。



坂詰氏が出版した「四季の秋葉山」

坂詣氏が「四季の秋葉山」を寄贈

さきごろ坂詰金治郎氏(本町4)が、写真店の創業30周年を記念して出版した写真集「四季の秋葉山」を、市内の小・中・高校などに30冊、寄贈してくださいました。この写真集は、坂詰氏が写真店開業の昭和31年以来、暇をみつけでは秋葉山に通い、撮り続けてきたたくさんのネガの中から精選し、自費出版されたものです。

わしいことは、青少年育成相
談センター（☎ 22-0204）
へお問い合わせください。

県で神経芽細胞腫の検査料を負担
六一七か月児の尿検査で
神経芽細胞腫 小児がんの早期発見ができます。
県では、昭和十六年四月牛乳検査料を負担し、
これから検査料を負担し、乳児の疾病的早期発見に役立つことを目표としています。

市でも、八月の乳児健診のときから検診セットをお渡しします。くわしいことは、健診時または市役所保健課（☎24-2111内線212）へご質問ください。

老人福祉センター
休館日にご注意を

老人福祉センターでは、八
月に限り、定休日のほかに次
のように休館します。

お買物、ご用命は車内で

毎月1日は電話の日

ふるさとの淳い便りを電話でどうぞ

⑨ NTT 新津電報電話局